

真剣に取り組む姿がかっこいい

消防団活動について何も知らなかったけれど、動画を見て、真剣に消防に取り組んでいる姿がめちゃくちゃかっこいいと思いました。災害時に頼りになる消防団員が地域にいて、何か起きたら駆けつけてくれると知って安心しました。

市民に聞いてみた

(20代 女性)

地域のコミュニティが広がる

災害時に自分たちが安全な場所にいる中でも活動していて、感謝しかありません。団員の方々が活動を楽しんでいる様子を実際に目にしているので、私のように転入してきた人でも、入団することで地域のコミュニティに入れるので良いと思います。

(20代 男性)

「消防団」ってどう思いますか？

地域には消防団員の力が絶対に必要

私は自治会長をしています。消防団は、地域の活動に力を貸してくれているので頼りにしています。地域の安心安全のためには消防団員の力が絶対必要だと思います。若い人材にぜひ消防団に入ってもらい、地域の力になってほしいです。

(70代 男性)

お父さんはまちのために頑張っている

最初、お父さんは何で消防団に入っているんだろうと思いました。火事が起きると素早く駆けつけて火を消しに行く姿を見て、まちのために頑張っているんだと思いました。これからも消防団活動を頑張って、少しでも多くの人を助けてほしいです。

(10代 女性)